Crónica Chillán

13/09/2024 Audiencia: 66.983 Sección: \$37.582 Tirada: 20.174 Frecuencia: 0

\$664.000 Difusión: 19.138 Vpe pág: Vpe portada: \$664.000 Ocupación: 5,66% ACTUALIDAD

Pág: 5

Inspectores detectan farmacia funcionando sin patente ni resolución sanitaria

Fecha:

Vpe:

• Inspectores municipales detectaron la existencia de una far-macia que operaba sin patente emitida por la entidad edilicia ni resolución sanitaria de Salud, frente al actual hospital de Chillán en la avenida Francisco Ramírez. "El recinto no contaba ni con patente municipal ni tampoco con la resolución sanitaria. Por tanto, procedimos a infraccionar por tal hecho y a comunicarnos con la Seremi de Salud, ya que esto corresponde a una clau-sura del local y también a un sumario sanitario", precisó Alejan-dra Martínez, encargada de Seguridad Municipal de Chillán

